

Con aprobación del proyecto Club Peumo siguen avanzando obras de mejoramiento a recintos deportivos

Una vez que las autoridades del Ministerio de Salud confirmaron que la ciudad de Quillota ha pasado desde la cuarentena a fase de transición, la comuna ha ido poco a poco retomando la normalidad, situación que en lo deportivo ha significado noticias positivas para instituciones que postularon a proyectos de mejoramiento de sus recintos, ya que la Subdere ha aprobado finalmente la iniciativa presentada por el Club Peumo, lo que se sumará el que también otros clubes empiezan a ver mucho más cerca el sueño de poder hacer realidad todas estas obras.

Entre las principales informaciones fue el hecho que la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, luego de las gestiones realizadas desde el municipio de Quillota, aprobaron el proyecto que fue presentado por el Club Peumo, lo que les permitirá continuar avanzando en pos de realizar los trabajos necesarios en su recinto deportivo, que beneficiará a una gran cantidad de personas del sector, quienes podrán realizar actividad física en un lugar con los más altos estándares, aportando de gran manera para mejorar la calidad de vida de ellos.

Asimismo, de manera paralela han continuado gestionándose los otros proyectos luego que haya terminado la cuarentena en Quillota, y el detalle de los mismos es el siguiente:

En el caso del Club Los Lúcumos, donde la idea es la reposición de la cancha de pasto natural por un monto de \$28.193.764, durante jornada del lunes 28 de septiembre se ha entregado el terreno a la empresa que estará a cargo de las obras.

Por su parte, en lo que se refiere al Club Cajón de San Pedro y Club San Luis, se agendó una reunión con la empresa que estará a cargo de los trabajos en ambos casos, donde se espera poder coordinar la entrega de los terrenos, avanzando también en toda la tramitación desde el punto de vista administrativo. En el caso de los sanpedrinos, se tratará del mejoramiento del cierre perimetral del recinto por \$19.845,875, y para los canarios se hará mejoramiento integral del gimnasio al interior de la sede, con una inversión de \$ 29.956.326

Finalmente, respecto al proyecto del Club Estrella Lo Mardones, que pretende mejoramiento integral del campo deportivo considerando baños, camarines, techumbre y galerías, con un monto de \$24.812.316, la Secplan de Quillota ha informado que se está a la espera de poder gestionar la entrega del terreno a la empresa que realizará los trabajo.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado